



01.06.2010 - 08:00 Uhr

Changement de Direction chez Renault Suisse SA: Arnaud de Kertanguy devient nouveau Directeur Général

Urdorf (ots) -

Après six ans passés à la tête de Renault Suisse SA, Jean-Paul Renaux devient nouveau Directeur Général de Renault Pays-Bas.

Arnaud de Kertanguy, 55 ans, devient au premier juillet 2010 le nouveau directeur Général de Renault Suisse SA. Il a occupé les dernières quatre années le poste de Directeur Général de Renault Autriche et prend la succession de Jean-Paul Renaux, qui devient Directeur Général de Renault Pays-Bas.

Jeune diplômé de l'Ecole Européenne de Commerce, Arnaud de Kertanguy commence sa carrière en 1978 chez Renault. De 1980 à 1982, il est Attaché Commercial pour Renault Suède. Suivent différentes étapes dans les services commerciaux puis Marketing de Renault, en Grande-Bretagne, Belgique/Luxembourg et en France. En 1994, il rejoint le siège parisien de Renault en tant que Chef de Projet Laguna, puis intègre la Direction Commerciale. De nouvelles étapes de sa vie professionnelle l'amènent plus tard à la Direction Régionale de Lyon, avant qu'il ne prenne le poste de Directeur en charge de la Formation et du Personnel de Renault France. En 2003, il devient Directeur des Ventes d'Avtoframos, en Russie, avant de prendre, en 2007, la fonction de Directeur Général de Renault Autriche.

Les communiqués de presse peuvent être consultés et téléchargés sur le site media de Renault: <http://media.renault.ch>

Les données d'accès personnel peuvent être obtenues en remplissant le formulaire électronique.

Contact:

André Hefti, Directeur de la Communication
Renault Suisse SA
Bergermoosstrasse 4
8902 Urdorf
Tél.: +41/44/777'02'48
Fax: +41/44/777'04'52
E-Mail: andre.hefti@renault.ch
Internet: <http://media.renault.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001483/100604623> abgerufen werden.